

# JIS.CO.ID

## Dukung Percepatan Vaksin Nasional, Polres Bitung Gelar Vaksin Serentak Di Tiga Lokasi

Abdul Halik Harun - [BITUNG.JIS.CO.ID](https://bitung.jis.co.id)

Nov 28, 2021 - 13:12



*Gerai Vaksin Serentak Polres Bitung*

BITUNG - Dalam rangka mendukung percepatan Vaksinasi Covid-19 di kota Bitung, Polres Bitung menggelar Vaksinasi Serentak di tiga titik lokasi kota Bitung, Sabtu (27/11/2021)

Vaksinasi Serentak yang di mulai pagi jam 08-00 wita ini adalah kerja sama Polres Bitung dan Dinas Kesehatan Pemkot Bitung berlangsung masing masing di Aula Kompleks Polri Pinokalan, Kawasan Ekonomi Khusus (K.E.K.) dan Puskesmas Papusungan Lembeh Selatan.

Dalam kegiatan, antusias warga mendatangi Gerai Vaksin yang disiapkan Polres Bitung begitu besar, ratusan warga berbondong-bondong mendaftarkan diri untuk di Vaksin.

Total jumlah warga penerima Vaksin Sinovac. Astrazebeca dan Pfizer baik dosis I dan II di tiga lokasi adalah sebanyak 408 orang yang terbagi dari Gerai Vaksin Polri Kompleks Polri Pinokalan 373 orang, Lokasi K.E.K. 20 orang dan lokasi Papusungan Lembeh Selatan 15 orang.

Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma S. Irawan, S.H., S.I.K., M.H. mengatakan; Kegiatan Vaksinasi serentak oleh Pokres Bitung adalah Mendukung program Pemerintah dalam rangka percepatan Vaksinasi Covid-19 Nasional

" Dalam rangka Mendukung program Pemerintah dalam percepatan Vaksinasi Covid-19, Polres Bitung menggelar Vaksinasi Serentak Polri bekerjasama dengan Dinas Kesehatan Pemkot Bitung, berlangsung di 3 titik lokasi, yaitu Kompleks Polri Pinokalan, Kawasan Ekonomi Khusus (K.E.K.) dan Puskesmas Papusungan Lembeh Selatan". Kata Kapolres

Melanjutkan, Kapolres juga berterima kasih karena dalam pelaksanaan Vaksinasi Serentak Polri antusias ratusan masyarakat mendatangi Gerai Vaksin Polri mendaftarkan diri untuk menerima Vaksin sangat besar.

"Kami berterima kasih kepada masyarakat dan pihak-pihak yang sudah meluangkan waktu dalam mendukung program Vaksinasi ini", tuturnya

Ditambahkan, kapolres mengajak masyarakat, khususnya yang belum di Vaksin untuk mendaftarkan diri dan agar segera di Vaksin karena kata Kapolres Vaksin itu baik demi Kesehatan kita bersama.

"Untuk Tercapai nya target program Vaksinasi Covid-19 ini, dan Demi Kesehatan kita bersama, Kami mengajak masyarakat khusus yang belum pernah di Vaksin, mendaftarkan diri untuk agar bisa segera di Vaksin", pungkasnya

(Abdul)